

SECCIONES

- Tema del día
- Opinión
- Asturias
- Oviedo
- Gijón
- Avilés
- Cuencas
- Comarcas
- España
- Internacional
- Sociedad
- Cultura/Espectáculos
- Deportes
- Gente
- Economía
- Contraportada
- Televisión

Estás en: Tema del día



frases

SEGUNDO MANDATO AL FRENTE DE LOS RECTORES ESPAÑOLES

Vázquez: "Espero que la ministra tenga liderazgo en la reforma"

- El rector revalida la presidencia de la CRUE por mayoría absoluta

B. A. GUTIERREZ

20/05/2005

Clarificar las titulaciones del futuro espacio europeo con sentido académico y liderazgo político. El rector de la Universidad de Oviedo, Juan Vázquez, advirtió ayer al Ministerio de Educación y Ciencia (MEC) que si no explica y resuelve bien el proceso se avecina un inicio de curso conflictivo. Vázquez revalidó su cargo como presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) por mayoría absoluta, en un resultado similar al obtenido hace dos años.

Vázquez fue reelegido en una reunión celebrada en Sevilla por 45 votos a favor y 7 abstenciones, en una reunión con muchas ausencias --el censo es de 70 rectores--. Un refrendo mayoritario a la única candidatura que se presentaba a las elecciones. El rector de la Universidad de Oviedo estará otros dos años al frente de los rectores españoles, junto con su permanente, integrada por Joseph Ferrer (Politécnica de Cataluña), David Aguilar ([Universidad de Granada](#)); Esther Jiménez (Ramón Llul); Jesús Sanz (Valladolid); Senén Barro (Santiago de Compostela); y Angel Gabilondo (Autónoma de Madrid).



►► Emilio Botín, Jaime Pages y Juan Vázquez, durante la celebración de Universia.

Foto:EFE / M.G.

Vázquez interpretó las abstenciones no como desconfianza sino como la expresión individual de las universidades. No obstante, reconoció que el conflicto creado alrededor del futuro catálogo de titulaciones "puede haber generado discrepancias".

Con la movilización en las calles de Oviedo contra la propuesta de recortes en determinadas carreras como telón de fondo, Vázquez apostó por explicar bien el proceso del espacio europeo, algo de lo que responsabilizó al ministerio. "Auguro que la resolución no es inmediata, pero no debe prolongarse en el tiempo, si no se clarifican las cosas me temo que el curso comience con conflictividad".

El nuevo presidente de la CRUE recordó que "este proceso requiere sentido académico y liderazgo político". Tiene ese liderazgo la ministra de Educación, María Jesús San Segundo? "Espero y confío en que lo tenga", dijo. Vázquez indicó que la misión de los rectores es "dar sentido académico" a las propuestas, pero no tomar las decisiones políticas. En el momento actual, según Vázquez, el proceso requiere "maduración" y "equilibrio" entre los resultados de las diversas subcomisiones, ya que unas han optado por títulos de grado más generalistas, como en el área de humanidades, y otras por títulos más especializados. "Hay que homogeneizar".

El rector apostó por un mapa de titulaciones generalistas, en el que cada universidad pueda orientar los grados con autonomía. Se trata, en definitiva, de encajar los actuales estudios en los nuevos títulos de grado. En este sentido, el Ministerio de Educación aprobará un decreto de denominación de los títulos.

"Hay que quitar la presión de que en este proceso haya agraviados o perdedores, que se quitan o ponen cosas", explicó. "No planteamos quitar o poner titulaciones sino hacer un mapa con recorridos distintos. Se trata de reorientar las titulaciones, no es achicar el actual mapa de enseñanzas sino encajar mejor los estudios dentro de una estructura distinta". Por ejemplo, el grado de Historia. Una universidad podría implantar un título de Historia y otro que se denominase Historia-Historia del Arte, con un cincuenta por ciento de cada especialidad.

En su nueva etapa al frente de la CRUE, Juan Vázquez negó que le vaya a restar tiempo para la Universidad de Oviedo. Quizás para aplacar críticas por sus continuos viajes y ausencias de Oviedo, el rector indicó que "es posible no desatender los problemas internos estando fuera, porque en los viajes es donde despacho más asuntos de dentro de la Universidad". Respondió también desde Sevilla a las llamadas de los alumnos que ayer se movilizaron. "El rector está en el sitio que debe estar, en el más importante para resolver los problemas que se están

APUESTAS Oficiales

¿Quién marcará el primer gol?

Aproveche la oportunidad

100
EUROS

Canal Inmobiliario **JP**

Segunda mano

Obra Nueva

Vende tu piso

Solares Urbanos

Edificios

Sólo promotores

SERVICIOS

- Cursos | Master
- Vehículos de ocasión
- Urgencias
- Callejero
- ¿Quieres ligar?

INFORMACION

- Quiénes somos
- Nuestra Historia
- Publicidad
- Audiencia y difusión

OTRAS PUBLICACIONES

- Elige publicación -

planteando". No obstante aclaró que su equipo se encarga de resolver los asuntos internos en su ausencia.



[\[Inicio\]](#) [\[E-mail\]](#) [\[Publicidad\]](#) [\[Hemeroteca\]](#)

AVISO LEGAL

© **La Voz de Asturias S.A.:** C\La Lila, 6. 33002 Oviedo.
Tif: 98 510 15 00 - Fax: 98 510 15 05.

Web desarrollado por DiCom Medios, S.L.



GRUPO ZETA